

Pressemitteilung

Neue Gastronomie und ein Rekordergebnis:

Rund eine halbe Million Badegäste entspannen im KEIDEL Bad

Freiburg, 14. Januar 2016. Erfolgreiches Geschäftsjahr für Freiburgs beliebte Therme: Rund 500.000 Entspannungssuchende haben es sich im Jahr 2015 im KEIDEL Bad gut gehen lassen. Mit einem neuen Restaurant sowie zahlreichen Veranstaltungen und attraktiven Angeboten bietet Freiburgs schöne Therme eine Oase für Wellnessliebhaber. Eine erfolgreiche Jahresbilanz, die in den kommenden Jahren noch gesteigert werden soll.

„Trotz des sehr warmen Sommers und einer einwöchigen revisionsbedingten Schließung konnten wir im Jahr 2015 499.000 Besucher begrüßen. Das ist ein großer Erfolg“, sagt Ralf Klausmann, Geschäftsführer der Betreibergesellschaft Freiburger Kommunalbauten. „Zum Vorjahr 2014 haben wir knapp 10.000 zusätzliche Gäste im KEIDEL Bad zu verzeichnen.“ Die steigenden Besucherzahlen und die längere Verweildauer der Gäste fordern allerdings mehr Kapazitäten in technischer und räumlicher Hinsicht. Die Grundlage hierfür wird das KEIDEL Bad mit der Investition in zukunftsweisende Technik schaffen. Für die geplanten Maßnahmen wird die gesamte Therme für die Monate August und September 2016 schließen. Ab dem Jahr 2022 wird der Ausbau der Saunalandschaft das vielfältige Angebot ergänzen und auch in Zukunft positive Ergebnisse sichern. „Die steigenden Besucherzahlen sprechen für die Beliebtheit des KEIDEL Bads und sorgen langfristig für eine starke Position im Wettbewerb mit Thermal- und Wellnessbädern in der Region“, so Ralf Klausmann.

„Es freut uns, dass immer mehr Menschen die Attraktivität unserer Therme für sich entdecken“, ergänzt Oliver Heintz, Geschäftsleiter des KEIDEL Bads. „Darunter prominente Sportlern wie Klippenspringerin Anna Bader, Rekordhalter im Apnoetauchen Nik Linder oder die Teams des EHC Freiburg e.V. und der USC Eisvögel, die im Rahmen einer Kooperation bei uns trainieren und entspannen. Im KEIDEL Bad bieten wir unseren Gästen eine Therme mit Rundumservice für Leib und Seele.“

Pressemitteilung

Für den kulinarischen Genuss sorgt seit Mitte Dezember 2015 Sven Klaeden mit dem Restaurant „extra“. Ein neuer Webshop, Sonderveranstaltungen und interessante Vergünstigungen, wie der attraktive Abendtarif im Sommer, bieten einen Mehrwert für die Besucher und leisten einen wichtigen Beitrag zum Wellness- und Gesundheitsangebot in der Region.

Weitere Informationen unter: www.keidelbad.de

Pressekontakt:

Freiburger Kommunalbauten GmbH

René Derjung

Am Karlsplatz 2

791098 Freiburg i. Br.

Tel.: 0761 / 2105 361

Mobil: 0761 / 63175625

E-Mail: Rene.Derjung@fsb-fr.de